

## **Pour la création d'un centre de santé sur Viroflay**

Les habitants de Viroflay ont de plus en plus de mal à trouver un médecin généraliste disponible. Ces difficultés ne font que s'aggraver avec les départs en retraite prévus, car les remplacements ne sont pas assurés.

Pour faire face à ce véritable désert médical en généralistes, le Collectif Santé demande la création d'un Centre de santé sur Viroflay.

Nous appelons tous les habitants à se mobiliser pour soutenir cette demande.

**Vous êtes invités à signer nombreux  
la pétition en ligne sur Change.org**  
<https://www.change.org/p/sante-viroflay>



**Pour un service de santé de proximité,  
disponible et accessible à tous**